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Andrée Buchmann
Nous, écologistes, travaillons à l’avenir. L'engouement suscité par le rassemblement
Europe Ecologie promet d'apporter un nouvelle impulsion à notre mouvement, aux
Verts et à l’écologie politique. Face à la crise économique, financière, sociale et
écologique, la société a plus que jamais besoin d’une parole forte, précise, et
innovante. C’est à cela que je voudrais contribuer.

Engagée chez les Verts depuis leur fondation, j’ai mené avec vous de nombreuses
batailles. J’aimerais continuer à y œuvrer au Parlement européen. Dans le Grand Est,
nous avons des problèmes semblables et nous nous connaissons bien. Nous
travaillons déjà ensemble. Pour moi, un mandat européen est par définition collectif,
et fait appel aux compétences, au savoir-faire des militants et acteurs de la grande
région.

J'ai toujours œuvré pour inscrire l’écologie dans la société, et pour rendre concrètes
nos idées. Mon parcours de responsable associative, professionnelle, politique m'y
porte. Mon expérience et ma combativité peuvent servir, avec les vôtres, à débloquer
les obstacles. Nos innovations sont la clé d’un nouveau contrat social que nous
nommons “Green Deal”. 

Nous avons besoin d'Europe, et l'Europe a massivement besoin d'écologie. Dans l’Est
ces mots sont déjà une évidence. Pour bâtir le nouveau contrat social européen,
toutes les politiques doivent être infléchies. Nous avons tout particulièrement besoin
de changer de politique agricole, de politique économique et sociale, de politique
extérieure, et de construire des relations d’égalité, de démocratie, de solidarité dans
le voisinage de l’Europe (Méditerrannée, Mer noire, et au-delà). La résorption des
conflits, la neutralité des espaces conflictuels (Caucase,...) sont prioritaires. Une
vision humaine des migrations est indispensable. Pour toutes ces raisons, nous
avons besoin de Verts forts au Parlement.

En tant que citoyenne du Grand Est, mais surtout en tant que militante, l’Europe est
pour moi déjà un engagement quotidien et concret. En français, en allemand, en
anglais, j’aime parvenir à des compromis qui sont des victoires. 

Dans le Grand Est, nous pouvons mener une campagne dynamique et utile.
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Andrée Buchmann
Andrée BUCHMANN
Née le 11 février 1956, Mulhouse.
Langues : Alsacien, Allemand, Anglais

ACTIVITÉS PROFESSIONNELLES
Actuellement Conseillère en environnement, j’ai longtemps enseigné le français
langue étrangère à l’Université de Strasbourg.

PARCOURS POLITIQUE
Je suis engagée dans le mouvement écologiste et régionaliste dès le lycée. J’ai
participé à la fondation des Verts. J’ai été à la direction à divers postes dont le porte-
parolat de 1984 à 1995. Je suis membre du CE sortant, en charge des Régions.
Je suis aujourd’hui Vice-présidente de la Communauté urbaine de Strasbourg. Au titre
de la Région Alsace dont je suis élue d’opposition, je suis membre l’Association des
Régions du Grand Est et du Conseil rhénan.

RESPONSABILITÉS ASSOCIATIVES
Membre d’Alsace Nature (FNE), mes engagements ont commencé dans les luttes
transfrontalières contre le nucléaire (Fessenheim...), le canal Rhin-Rhône, et
l’industrie chimique à Marckolsheim.
Je suis impliquée dans la culture, en présidant le Festival Jazz d’Or (1988-2001), ou
Lectures Ecritures (1997-2001), ainsi que dans le combat pour le bilinguisme en
Alsace.
Les dimensions professionnelle et scientifique de l’écologie me tiennent à coeur.
Cofondatrice d’Eco-Conseil, j’ai aussi créé Alsace Qualité Environnement,
Entreprendre Vert, et
préside l’Observatoire de la Qualité de l’Air Intérieur.
Enfin, je suis engagée sur le plan international : membre du comité d’organisation de
Johannesbourg en 2002 ; en 2003, j’ai travaillé avec les Touaregs au Niger sur des
équipements solaires ; je coordonne des projets en Egypte et au Paraguay.

QUELQUES PUBLICATIONS
• Le défi écologiste, avec M. Abelès, 1993.
• Changer d'Europe, avec Julien Dray, Philippe Herzog, François Hollande, 1994.
• Le défi transfrontalier, avec Dieter Salomon (maire de Fribourg).
• Le concept du Développement Durable. 1998.
• La pollution intérieure des bâtiments. 2002.
• Construire et planifier pour un développement durable du Rhin
supérieur/Nachhaltiges Planen und Bauen am Oberrhein, Bâle, 2005.

www.andree-buchmann.eu
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Jean-Marc Dollet
CURRICULUM VITAE de Jean-Marc DOLLET,
candidat à la candidature aux Elections Européennes 2009

NOM : DOLLET
Prénom : Jean-Marc
Né le : 2 juin 1952 à NEDONCHEL (Pas-de-Calais)
Adresse : 88100 SAINT - DIE
Situation familiale : - marié  

- 4 enfants à charge (+1 décédée)
Nationalité : Française
Langues étrangères : anglais courant et scientifique, écrit et parlé.

DIPLOMES
1 - Etudes secondaires : Baccalauréat 1970
2 - Etudes médicales : Thèse d'Etat de Médecine : 1983 
3 - Etudes scientifiques :   - Thèse de 3ème cycle en Nutrition : 1982 

- Habilitation à diriger des recherches: 1987 

TITRES
- Ancien Chef de Clinique-Assistant des Hôpitaux Universitaires de Nancy
- Fondateur et praticien d’un Service d’IVG au CHU de Nancy : 1984-1987.

FONCTIONS PROFESSIONNELLES
- Chef du Service Diabétologie-Nutrition à St-DIE : depuis 1987.
- Fondateur d’un Réseau Ville-Hôpital pour la prévention de l’Obésité et du
Diabète dans les Vosges.

FONCTIONS ASSOCIATIVES :
1 - Porte-parole national du mouvement des Objecteurs de Conscience (OP-20) : 1978-1983. Relation
avec le Parlement Européen (Marco PANELLA) : 1980. Négociateur national pour un nouveau statut des
Objecteurs en France : 1983.
2 – Conseiller Municipal chargé de la Santé à St-DIE : 1989- 1996.
3 - Membre fondateur et Président de l'Association TURBULENCES parrainée par l’acteur Michel
CRETON (Président d'Honneur: Monsieur René TEULADE) : depuis 1990.
4 - Membre du CA de la FCPE des Vosges.
5 – Membre d’une AMAP.

FONCTIONS POLITIQUES ;
1 – Membre du Parti Socialiste :  de 1969 à 1971 et de 1981 à 1998.
2 – Membre des VERTS : de 1998 à ce jour.

FONCTIONS SYNDICALES :
1 – Membre du SGEN-CFDT Médecins : 1976-1998
2 – Négociateur national pour le SGEN du nouveau statut des Praticiens Hospitaliers : 1982-1983

TRAVAUX et PUBLICATIONS SCIENTIFIQUES :
- Rapport au Ministre de la Santé sur un Programme de Prévention des problèmes
Nutritionnels en France : 1994.
- Travaux de terrain sur le Diabète au Sénégal.
- Publications nationales et internationales sur :

- le Handicap 
- la Nutrition dans les Pays occidentaux 
- la Malnutrition dans les Pays en développement 
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Jean-Marc Dollet
PROFESSION DE FOI de Jean-Marc DOLLET,
candidat à la candidature aux Elections Européennes 2009

En 2008 le monde est en crise. Crise financière du libéralisme, crise idéologique
d’une humanité qui s’est développée trop vite en bafouant les cycles naturels et en
niant la nécessité d’une solidarité entre tous les hommes et toutes les espèces. Les
alertes lancées par les Ecologistes depuis des décennies sont enfin prises au sérieux
par les citoyens mais la volonté du système est de les minimiser pour préserver
quelques années encore le mode actuel de développement. 

La France, malgré les déclarations officielles de tous ses acteurs politiques, tarde à
mettre en œuvre cette mutation : l’Europe doit être ce moteur du changement
nécessaire. Ce continent a en effet la taille et l’histoire adaptées à ce rôle de pont
entre les différents blocs économiques. Mais il nous faut travailler à la promotion de
cette Nouvelle Europe que les citoyens réclament.

L’enjeu de cette élection européenne est d’amener au Parlement une majorité
convaincue de la nécessité d’opérer cette mutation. L’Europe doit devenir une entité
fédérale dotée d’un exécutif et d’un Parlement forts, capables de faire la synthèse
entre les intérêts des états et l’intérêt commun. Il faudra au Parlement trouver une
majorité anti-libérale qui, seule, permettra à l’Europe de jouer ce rôle économique et
social innovant tout en assurant un développement durable. Les Ecologistes ont une
responsabilité historique : trouver ce compromis fédérateur pour changer la majorité
en place.

En France, la défiance vis à vis du pouvoir et le marasme de la Gauche traditionnelle
offrent l’opportunité aux Verts de participer à ce renouvellement en envoyant à
Strasbourg un très grand nombre d’écologistes et d’altermondialistes. Il y faut des
députés convaincus de l’urgence de l’innovation mais également désireux de faire ce
compromis.

Mon parcours politique personnel prouve ma ténacité et ma capacité à cette synthèse
sans renier mes convictions. Mes expériences locale et nationale sont des garanties
d’ancrage dans les réalités. Mon ouverture sur les Pays en développement et mon
statut scientifique m’ont bien préparés à ce rôle international auquel je postule en
me présentant à cette candidature.
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Jean-Michel Gambier
Jean-Michel GAMBIER
10, rue Jean-Cousin, 89100 Soucy
jm.gambier@yahoo.fr

60 ans, retraité, divorcé, un enfant

Candidat aux européennes dans la circonscription Est

CV professionnel

J’ai principalement exercé la profession de correcteur de presse au « Monde »,
statut ouvrier du Livre. Membre du Syndicat des correcteurs de la région
parisienne (CGT), j’ai été, un temps, trésorier adjoint de ce syndicat.
Diplômé de l’enseignement supérieur : DECS, Sciences-Po (cursus inachevé).

CV militant

Adhérent des Verts depuis février 1999
Membre du CNIR depuis décembre 2004
Membre du groupe de travail Transports-énergie du CNIR et de la commission
des finances
Trésorier de la commission nationale LGBT des Verts
Par ailleurs, membre de diverses associations LGBT

Je n’exerce aucun mandat externe. Parfois candidat (de préférence en terre de
mission), jamais élu.
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Jean-Michel Gambier
Jean-Michel GAMBIER

PROFESSION DE FOI

Par mon histoire familiale, mon passé, mes origines, je me suis très tôt
intéressé à la construction européenne. Né à Amiens, petit-fils d’un soldat de métier
qui a connu ma grand-mère comme marraine de guerre (14-18) dans les tranchées de
la Somme, fils d’un père prisonnier de guerre à vingt ans puis résistant, j’ai
longtemps eu du mal à considérer les « boches » comme un peuple estimable. Il a
fallu, entre autres exemples positifs, l’ « anarchiste allemand Cohn-Bendit » pour me
faire changer d’avis. Plus tard, j’épouserai une fille de républicains espagnols.
Aujourd’hui, ma fille s’est installée à Hambourg.

Du « Marché commun » des années 1960 à l’Union d’aujourd’hui, j’ai toujours
considéré l’Europe comme un espace de paix où les armes se sont tues. Hélas ! c’est
l’Europe des marchands que nous avons construite. L’Europe sociale n’est qu’une
ébauche. La dimension écologique est très variable d’un pays à l’autre. Et
l’élargissement de l’UE à l’est, s’il peut se concevoir politiquement, a eu pour résultat
d’importer les pires dérives conservatrices (poids des Eglises, divorce, avortement,
minorités sexuelles).

L’UE, puissance économique, doit d’abord montrer l’exemple sur le plan
écologique : réduction des émissions de GES, énergies nouvelles, sortie du nucléaire,
habitat économe, transports repensés, etc. La dimension écologique de la crise
actuelle doit donner lieu à un new deal européen dans ce sens. L’eau et la forêt
doivent être protégées. Et, bien sûr, on doit réorienter la PAC vers l’agriculture bio,
sans OGM.

L’UE doit aussi exister politiquement. Ce qui passe par certaines dispositions
du projet de 2005 (codécision, majorité qualifiée, Charte des droits fondamentaux).
L’indépendance de la BCE doit être réétudiée.

Enfin, une certaine unification dans le domaine des mœurs (IVG, mariage,
droits LGBT) est souhaitable.
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Catherine Hervieu
Catherine HERVIEU
née le 9 mai 1958 à Méknès (Maroc)
cat.hervieu@wanadoo.fr
06 75 02 98 70

CURRICULUM VITAE

L’ampleur des injustices a déterminé mon engagement en politique très tôt. Le nucléaire
m’a amené ensuite à l’Ecologie Politique. Mon parcours professionnel et militant se situe
résolument, et humblement, dans la construction collective d’un monde apaisé et
harmonieux. 

Expérience et pratique chez les Verts :
- Adhérente des Verts Bourgogne depuis 1992
- Membre du bureau des Verts Côte d’Or depuis 2002
- Porte parole des Verts Côte d’Or depuis 2006
- Déléguée au CNIR depuis 2006, reconduite lors de notre dernière AG
- Vice Présidente du bureau de la FEVE depuis octobre 2008

Parcours politique :
- De mars 2001 à mars 2008 : conseillère municipale de Dijon, Présidente du groupe des
élus Verts, et conseillère au Grand Dijon
- Depuis mars 2008 : conseillère municipale de Dijon et Vice-présidente du Grand Dijon
(transports alternatifs)

Engagements citoyens :
- Membre de la FSU depuis sa création
- Membre d’ATTAC
- Membre d’EVAD (Ensemble à Vélo dans l’agglomération dijonnaise)

Parcours professionnel :
- Thérapeute familiale depuis 2006 
- Psychologue scolaire depuis 1995
- Institutrice de 1978 à 1994 (école maternelle et élémentaire)

Formation et cursus universitaire :
- 1999/2005 : formation en thérapie familiale 
-1995 : DESS de Psychologie Clinique et Psychopathologie délivré par l’Université de
Bourgogne et DEPS (Diplôme d’Etat de Psychologie Scolaire)  délivré par l’Institut de
Psychologie de l’Université René Descartes de Paris V
- 1978 : CAP d’institutrice
- 1976 : Baccalauréat D  

Situation familiale :
- mariée, 5 enfants à nous deux et la recomposition familiale en « live »
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Catherine Hervieu
ELECTIONS  EUROPEENNES 2009

PROFESSION de FOI

Face aux défis planétaires -urgences environnementales, sociales et démocratiques-
les réponses proposées par l’Ecologie Politique apparaissent plus pertinentes
chaque jour. Mais nous serons d’autant plus efficaces que les formations écologistes
se rassembleront sur chaque territoire pour constituer une force incontournable. Les
Verts mondiaux sont sur orbite, le PVE prend de l’ampleur ; il s’agit pour les Verts en
France d’être catalyseurs d’un rassemblement qui confortera ces processus nous
permettant d’être en position de force pour les élections européennes et de
développer notre ancrage. 
Sur fond de crise financière mondiale, les élections européennes doivent  remettre au
cœur des débats la construction de l’Europe politique à laquelle nous contribuons
depuis 1989. Les Verts et les écologistes sont à l’articulation de tous les échelons de
décisions et d’actions : cette méthode de travail fait la différence avec le traitement
cloisonné et contradictoire des politique publiques portées par les autres formations
et nous devons la valoriser. 
Présente en 3ème position sur la liste de la Région Est aux élections européennes de
2004, je mesure la tâche qui nous attend : faire revivre l’espoir d’une Europe sociale,
environnementale et démocratique de telle sorte qu’elle contribue à mettre
l’économie au service de toutes et tous. 
La campagne sera rude, à l’aune des difficultés du monde, de l’Europe, de nos
territoires. Dès maintenant, nous devons poursuivre la dynamique européenne
enclenchée à Toulouse. Dès maintenant, nous devons porter les exigences du
développement durable, celui qui repose sur l’approche ternaire de la justice sociale,
environnementale et démocratique. 
Outre cette démarche, ma candidature en place éligible dans la région Est repose  sur
le travail d’articulation élus/militants que je fais en région et dans mon groupe local
afin de consolider notre implantation. 

Catherine HERVIEU
Côte d’Or, Bourgogne
Candidate en position éligible sur la Région EST
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Marie Anne Isler Béguin
CV

CV Marie Anne Isler Béguin
Députée PE - Verts/ALE
-Présidente délégation EU-Arménie-Azerbaïdjan-Géorgie
- Membre Commission Environnement, Santé publique et Sécurité alimentaire -Rapporteure
LIFE ; biodiversité
- Suppléante Commission Affaires Etrangères
- Suppléante Assemblée parlementaire ACP-UE

- Diplôme Ecologie Générale et Sciences de l'Environnement Institut Européen Ecologie
–Metz ; Licence en géographie, Aménagement du territoire -Université Strasbourg
- Enseignante (79-81).
- Fondatrice Bureau d'Etude ECOLOR (81) - Chargée de projet et responsable administratif -
ECOLOR (81-89) ; Initiatrice avec les ministères Environnement et Agriculture de projets
expérimentaux de prise en compte de l'environnement et de participation  des citoyens dans
des projets d'aménagements

- Assistante parlementaire - "co-députée" (89- 91) 
- Consultante environnement aménagement du territoire (94-97)

- S.G. Fédération Lorraine pour l'Environnement (85-89)
- Fondatrice - Présidente Centre Régional de formation à l'Environnement CREFORE (82-90)

Cofondatrice des Verts (84), membre du Conseil National des Verts, puis du CE (86-89); Porte
parole (94-99)
Cofondatrice (89) et porte parole de l'Eurorégionale Verte Sarre/district Trêve/
Lorraine/Luxembourg/ Est Wallonie.

Députée PE (91-94 et depuis 99); Vice présidente PE (91-94) - Conseillère municipale Metz
(2001-2008)

Nommée à 2 reprises Chef Mission d'Observation des élections pour l'Union européenne - en
Mauritanie (2006-07) et en Sierra Leone (2007)
Présidente des délégations PE d’observations d’élections Azerbaïdjan (2003), Géorgie
(2008), Arménie (2008) 

Observatrice Conférence Rio (92), Convention Changement climatique Kyoto (97) –
Représentante PE à La Hague (2002)
Déléguée PE Convention Biodiversité Curitiba (2006), Bonn (2008) et Commission
Développement Durable NY (2005)

Organisatrice de nombreuses  auditions dont -Relations UE-Russie-Enjeux du Caucase du
Sud-Mobilité avec les voisins-Natura 2000-Désertification-Transports déchets nucléaires  etc. 
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Marie Anne Isler Béguin
profession de foi

Ensemble gagnons le pari du rassemblement des écologistes

Un groupe Vert renforcé au Parlement européen est une nécessité absolue. Durant
ces années avec mes collègues, nous avons montré malgré notre statut minoritaire,
qu’un groupe uni, déterminé et complémentaire peut changer les politiques qui
touchent chacun d’entre nous. 
Je souhaite continuer à mener ces luttes à partir de l’expérience acquise au sein du
groupe Vert du P.E. 
Spécialiste en environnement j’ai contribué à crédibiliser notre projet. Rapporteur
pour LIFE- budget européen de l’environnement pour les prochaines années, j’ai
mené un bras de fer contre la Commission et le Conseil, pari gagné et salué à
l’unanimité notamment par le monde associatif européen.
Le changement climatique, enjeu majeur pour les nouvelles générations, a été mon
combat permanent. Et le paquet « énergie climat », position de l’UE pour l’après
Kyoto négocié à la hussarde par la présidence française, ne répondra pas à ce défi.
Le règlement Reach a été sans conteste le dossier sur lequel, j’ai organisé avec les
Verts au niveau national et les ONG, une campagne qui aura permis de contrer les
lobbys de la chimie et obtenir le soutien citoyen pour éliminer les produits chimiques
dangereux. 
Mon travail a plein temps aura permis un engagement au delà de la commission de
l’environnement particulièrement chargée - OGM, rareté de la ressource en eau,
désertification, défense de la santé, des consommateurs etc. 
Mon statut de présidente de la délégation avec le Caucase du Sud notamment durant
la guerre entre la Russie et la Géorgie, aura apporté un crédit supplémentaire aux
Verts.
Chef de mission d’observation électorale en Mauritanie et en Sierra Léone, ces
expériences de soutien à la défense des valeurs démocratiques et des droits de
l’homme ont contribué là aussi à élargir le champ d’action des Verts.
Volontariste et disponible, sans autre mandat, je soumets mon bilan et mon
engagement indéfectible pour l’Europe et l’Ecologie à votre appréciation pour gagner
le pari du rassemblement des écologistes.

Marie Anne Isler Beguin

Est
Bilan complet sur : www.maib.info
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Alain Lebœuf
Alain LEBOEUF
aleboeuf@wanadoo.fr

« Habité par la conviction que les politiques actuelles, qu’elles soient du PS ou
de l’UMP nous mènent droit dans le mur, quand j’ai pris la décision de m’investir
dans la vie politique, je n’ai pas hésité en prenant ma carte chez les Verts. Plus
pragmatique qu’idéologue, je veux ancrer mon action dans le concret plus que
dans les harangues  fumeuses ou les débats oiseux. Souvent atterré par les
dissensions qui règnent chez Les Verts et qui transparaissent dans les media,
j’espère que notre parti va, un jour, devenir adulte et enfin devenir une véritable
force politique comme ailleurs en Europe.
Alors que les crises qui secouent notre société attestent que le capitalisme vient
d’atteindre ses limites, nos idées en acquièrent force et crédibilité mais doivent
maintenant se concrétiser pour démontrer qu’elles ne sont pas qu’un mythe.
Les combats pour l’environnement ne doivent avoir qu’une finalité : remettre

l’économie et l’action publique sur les rails d’un nouvel humanisme. »

Parcours politique
- depuis mars 2008, Conseiller Municipal à St Brice Courcelles dans la banlieue

de Reims (Développement Durable et Environnement), Conseiller
communautaire de Reims Métropole (Commission économique)

- depuis 5 ans chez les Verts.

Parcours professionnel
- Après avoir débuté dans la métallurgie puis le bâtiment, j’ai intégré une

banque en 1984 et je travaille actuellement sur le marché du professionnel.

Parcours personnel
- 51 ans, marié, deux enfants de 24 et 22 ans.
- formation: diplômé de l’Ecole Supérieure de Commerce de Reims (1979). 
- fondateur du club de Badminton local après m’être investi dans diverses

commissions extra-municipales.
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Alain Lebœuf
Alain LEBOEUF
aleboeuf@wanadoo.fr

Pourquoi je sollicite de figurer sur la liste des Verts de la région Est ? 

Les raisons ne manquent pas. Territoire rural totalement acquis au productivisme et
à l’agriculture intensive, la Champagne-Ardennes n’a jamais eu le cœur très vert et les
réunions publiques y relèvent souvent du prêche dans le désert. Néanmoins les
combats à mener ne manquent pas : de Soulaine à Bure en passant par Chooz, le
nucléaire imprègne la région où de nombreux élus succombent aux charmes des
sirènes des retombées financières. Pourtant, il y a des raisons d’espérer dans la
dynamique née des dernières élections municipales. Des Verts ont ainsi pu entrer
dans l’exécutif local à Reims et vont ainsi démontrer notre capacité à mettre en œuvre
nos idées. Notre électorat local existe (les 10% ont pu souvent être dépassés lors des
dernières cantonales) et c’est pourquoi il est impératif de pouvoir capitaliser en
termes d’image : la présence d’un Vert Champardennais sur la liste des européennes
donnerait plus de lisibilité et de crédibilité à notre présence locale, ne serait-ce que
dans nos relations avec le PS.

Ce n’est donc pas une candidature personnelle mais celle d’une région qui a besoin
d’une reconnaissance nationale par une position significative dans la liste. Entré
tardivement en politique, j’effectue mon premier mandat de conseiller municipal et
de conseiller à Reims Métropole. Menant parallèlement vie professionnelle et vie
politique, j’ai l’envie d’aller plus loin non pas pour faire « carrière » mais pour faire
bouger les choses au sein d’une équipe.

La force des Verts a toujours été le bouillonnement des idées et la capacité à innover
dans la vie politique mais le pendant, caractère brouillon, absence de rigueur et
cacophonie ont induit dans l’opinion une image assez défavorable. Gestionnaire de
formation, banquier de profession, je veux utiliser mes compétences à crédibiliser
l’image des Verts.
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Robert Lindeckert
Robert LINDECKERT rapide CV citoyen et professionnel

65 ans, alsacien en Provence

Mais toujours citoyen du monde.

Depuis 10 ans chez les  Verts, au bord  de la Méditerranée, de Perpignan à Nice.
Plusieurs mandats en interne.

Candidat aux législatives en Alsace 2007 (3,5%)

Anime le groupe Forêt –Paysage de la Commission Nationale Environnement.

Membre actif du réseau Forêt de France Nature Environnement.

Ingénieur forestier en France (ONF, Ministère de l’Agriculture) et à l’international
(Europe et Amérique du Nord)

Engagé dans le mouvement de la Mutualité de la Fonction Publique 
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Robert Lindeckert
02/12/2008-ROBERT LINDECKERT Elections européennes  juin 2009 - 
Circonscription EST (Alsace, Lorraine, Champagne Ardennes, 
Bourgogne, Franche-Comté)

Profession de foi

Militant des Verts depuis dix ans, je suis une des personnes ressources en matière
de Forêt, Bois, Chasse, Pêche, Protection de la Nature. Après une formation initiale en
France et au Canada, j’ai toujours eu une pratique professionnelle dans les Eaux et
Forêts en France et à l’international
J’ai une  expérience dans le Grand Est pour le compte  de l’Etat : protection de la forêt
rhénane en Alsace et du massif de Saint Avold en Lorraine, développement de la
filière bois papier dans le massif Vosgien,  contrôle des défrichements en Champagne
Ardennes,  sauvegarde de la forêt du Morvan et du site de Vézelay en Bourgogne,
actions ponctuelles en Franche- Comté, haut lieu de la sylviculture en Europe.
En Alsace, j’ai conduit, en concertation  avec la Région, la  politique forestière de
l’Etat en partenariat avec la Région et les professionnels de la forêt et du bois, le
monde de la chasse, les associations de protection de la Nature. Cette expérience
sera déterminante par la suite pour mon engagement politique chez les Verts. J’ai
participé au développement en Europe de la gestion forestière  durable au sein de
l’association Pro Silva Europe créée en Slovénie en 1989. Agir collectivement  de
toute urgence pour que nos enfants vivent sur une Terre ou l’écologie et l’économie
soient en harmonie, telle est notre ligne de conduite. J’ai également contribué au
rapprochement des écoles forestières de Nancy et de Fribourg en Brisgau dans le
Pays de Bade. Au Québec j’ai participé à la  mise en place du réseau des réserves
écologiques (programme UNESCO pour la biosphère).
Après avoir été candidat Vert aux législatives à Haguenau en 2007, je souhaite
défendre les valeurs de l’écologie au niveau de l’Europe. Arrêter la perte dramatique
de la biodiversité sur la planète est un enjeu qui me tient à cœur.A l’exemple de
Solange Fernex, je suis profondément pacifiste. La relation entre la France et
l’Allemagne est en effet intimement liée à mon histoire familiale depuis plusieurs
générations. La recherche de la paix doit absolument passer par une ouverture de
l’Europe aux pays de l’Est et du Sud Est, ce qui peut faire évoluer positivement  la
question de la localisation du siège du Parlement Européen.

Le rassemblement des écologistes est une chance unique pour l’Europe et je suis
fier d’y participer.

                                                                   



lesverts.fr

eeuurrooppee
ééccoollooggiiee

élections européennes, 7 juin 2009

europe-ecologie.fr

EST
Claude Mercier
ELECTION EUROPEENE 2009

Claude Mercier 
Candidat dans la circonscription Est 

Curriculum Vitae

D’où je viens

Je suis né en 1951, à Montbéliard (Europe). L’entre parenthèse est pour sourire, mais cela
veut dire que cette petite enclave, tardivement « française », a formé un creuset
incomparable pour devenir, un peu plus tard, un euro-écologiste convaincu. Sur fond de
cultures mélangées, religieuses (la protestante et les autres), industrielles, (ouvriers et
patrons de Peugeot), immigrées (anciennes et récentes), tout ce petit monde réuni par la
reine automobile et le roi foot, a fabriqué une approche très « européenne » des questions
de territoires. Politiquement, la famille était à gauche, et l’investissement au début des
années 60 se fit dans les associations de lutte contre la faim et pour la paix dans le monde….
Mai 68 fut une belle fête d’initiation politique, dans un lycée où tout pouvait être inventé. Le
virus est resté.

La profession

Professionnellement, j’ai été et je reste, un géographe. Investi durant de longues années
dans un travail collectif et militant pour changer l’image et le fonctionnement de cette
discipline, je me suis passionné pour son enseignement ici et ailleurs (Québec, Suisse,
Roumanie, France). C’est aussi la géographie qui m’a conduit à l’écologie politique.
Actuellement Proviseur-adjoint dans un lycée de Besançon, par ailleurs membre de la
commission « Education » des Verts, je mesure chaque jour l’impérieuse nécessité de
rénovation de notre système éducatif. 

L’engagement associatif et politique

Président pendant 10 ans d’une association d’amitié avec la Roumanie, j’y ai appris l’Europe,
la vraie, celle qui se construit ensemble.
Elu municipal pendant deux mandats dans une commune périphérique de Besançon, j’ai
adhéré chez les Verts il y a un peu plus de dix ans, après un parcours plutôt du coté de
l’extrême gauche. Je me trouve très bien dans notre parti, malgré ses difficultés et ses
imperfections. Secrétaire Régional de Franche-Comté un peu par hasard depuis deux ans, je
peux témoigner du sens des responsabilités des échelons intermédiaires de notre
mouvement. Notre parti leur doit beaucoup.
J’ai représenté les Verts dans  plusieurs élections cantonales et législatives. J’étais déjà
candidat aux européennes en 2004. 

-----------------------
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Claude Mercier
ELECTION EUROPEENE 2009

Claude Mercier 
Candidat – tête de liste dans la circonscription Est 

PROFESSION DE FOI

1. Etre candidat pour promouvoir l'écologie politique au sein du Rassemblement
Europe-Ecologie 
Toulouse a soulevé un triple espoir :
- placer l’alternative portée par l’écologie politique  au centre de la construction de
l’Europe
- élargir l’offre politique en s’ouvrant à d’autres composantes de l’écologie
- donner aux Verts un nouvel élan

Ces défis interpelle notre parti dont j'ai à la fois le sentiment qu'il faut
sérieusement le rénover mais en même temps ne pas donner prise à ce qui pourrait
définitivement le miner de l'intérieur. Je fais donc partie de ceux qui estiment qu’il se
développera s’il se montre à la hauteur des enjeux soulevés par les défaites de la
gauche de 2002 et 2007. Je pense que la stratégie européenne portée par D. Cohn-
Bendit va clairement dans cette direction. Le sens de ma candidature est donc
d’assurer dans cette campagne, puis parmi les futurs élus, une présence ouverte
mais ferme des «Verts » pour garantir la réussite de ces objectifs.

2. Etre candidat pour défendre une certaine idée de l'Europe : celle du
Rassemblement Europe-Ecologie
Nous sommes, en France, collectivement marqués par le modèle de construction de
l'Etat-nation tel qu'il s'est mis en place dans notre propre histoire. Il s’agit donc,
s’agissant de l’Europe, ni plus ni moins que de forger une nouvelle forme
d'organisation politique :
• construire l'Europe c'est rompre clairement avec le nationalisme en respectant la

culture de chacun ; 
• construire l'Europe c'est l'obligation de redéfinir l'Etat et son fonctionnement ; 
• construire l'Europe c'est enfin identifier des niveaux de compétences adaptés.

3. Etre candidat pour être un élu du Rassemblement Europe-Ecologie
Pour faire simple et ambitieux à la fois, cette fonction me paraît emblématique de
l'engagement politique. L'élu est à la fois porte parole du mouvement d'idées auquel
il appartient et celui qui inscrit ces idées dans le quotidien à travers les décisions
auxquelles il participe.

Claude Mercier,
Auxon-dessus, le 7 novembre 2008
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Jacques Muller

ELECTIONS EUROPEENNES 2009
Circonscription du Grand-Est

Profession de foi de JACQUES MULLER :

CherEs amiEs, 

Je n’ai pas hésité un seul instant à soutenir la démarche en cours visant à créer une
initiative qui dépasse les cadre stricto sensu des Verts : pour espérer peser sur le
cours des événements qui se précipitent, les écologistes doivent prendre conscience
que ce qui les unit compte plus que leurs légitimes différences de sensibilités, et que
c’est notre devoir de nous rassembler, de nous « unir » pour peser.

Peser d’abord face à cette idéologie néolibérale qui a contaminé les institutions
nationales et européennes, et qui conduit nos sociétés et l’humanité toute entière à
leur perte : il nous faut de toute urgence réinventer et reconstruire démocratique-
ment du Politique pour ne pas laisser la dictature du Marché continuer de provoquer
les catastrophes économiques, sociales et environnementales dont les signes avant
coureurs se multiplient sur la planète !

Peser également face aux tenants d’une idéologie « progressiste » datée du siècle
dernier, car n’ayant toujours pas véritablement intégré l’environnement, sa beauté et
sa finitude, dans son schémas de pensée : les écologistes sont les seuls à rompre
avec le productivisme dominant, à affirmer clairement que nous préférons la qualité
des liens – entre les personnes, et entre les êtres humains et la nature – à l’accumu-
lation insensée de biens !

Mais c’est après mûre réflexion que je me suis décidé à déposer ma candidature à
une place éligible, pour apporter ma pleine contribution à la réussite de la liste «
Europe Ecologie » sur notre circonscription : sénateur en sursis depuis l’adoption de
la nouvelle Constitution, je souhaite désormais mettre mes compétences, ma capa-
cité de travail parlementaire et mon enthousiasme au service des Verts-européens.

Et l’Union Européenne constitue désormais l’espace idéal pour infléchir le cours de
l’Histoire, et tracer un cap porteur d’espérance pour les peuples d’Europe… et du
monde !
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Jacques Muller

ELECTIONS EUROPEENNES 2009
Circonscription du Grand-Est

curriculum vitae de JACQUES MULLER :

présentation générale

54 ans

marié depuis 1981 avec Christine, professeur de danse

3 enfants : Luc, 20 ans, en licence d’histoire ; Adeline 22 ans, institutrice ; Thiébault, 24 ans, agrégé
d’EPS spécialité hip-hop

Ingénieur agronome diplômé de l’Institut National Agronomique de Paris Grignon (1978) et de l’Ecole
Nationale Supérieure des Sciences Agronomiques Appliquées de Dijon (1980)

IGREF, c'est-à-dire Ingénieur du Génie Rural des Eaux et des Forêts (en détachement actuellement)

Professeur d'économie générale et d’économie rurale (politique agricole) à temps partiel choisi (80%)
depuis ma première affectation en 1980 jusqu’à mon détachement en 2007 

itinéraire politique

Militant tiers-mondiste dès le début des années 1980, suite à ma rencontre avec René Dumont, au sein
du CCFD (Comité Catholique Contre la Faim et pour le Développement)

Militance élargie à la non-violence politique à partir de 1983 : co-fondateur du MAN (Mouvement pour
une Alternative Non-violente) 68, et membre du comité de coordination national dès 1985

Conseiller municipal sans étiquette mais de gauche et tiers-mondiste (!) de 1983 à 1989 à Lutterbach,
ville dirigée par Roger Winterhalter (PSU)

J’adhère aux Verts au début des années 90… en dépit du positionnement de l’époque « ni-ni ». Je vais
porter à partir de ce jour les couleurs Verts dans toutes les élections locales, législatives notamment

Conseiller municipal à Wattwiller de 1995 à 2001

Porte-parole des Verts Alsace jusqu’en 2001, spécialisé sur les questions d’agriculture, transports, et
économie.

Maire de Wattwiller depuis 2001, premier maire « non issu » du village, et « marqué » politiquement !

Sénateur du Haut-Rhin depuis 2008, suite à l’entrée de Jean-Marie Bockel au sein du gouvernement
formé en 2007 : un fruit inattendu de l’alliance PS-Verts 68 dont j’ai été l’artisan !

Maire de Wattwiller, réélu avec toute mon équipe (!) face au bloc téléguidé par l’UMP 68
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Hervé Murgier
Hervé MURGIER
Bois-le-Roi
10 160 Bérulle

Tel. 03 25 46 76 80
E-Mail: rvvert-10@wanadoo.fr

Né le 06/02/1967 à Paris (12è)
Pacsé, deux enfants

Profession : Éducateur Spécialisé

Activité : Association Jeunesse et Détente (Prévention Spécialisée) à Troyes et dans
l'agglomération depuis septembre 1999.

Établissements de La Vie au Grand Air de septembre 1990 à avril 1999: 
- travail en internat (jusqu'en mars 1995) puis sur la structure des appartements

destinée à des jeunes de 17 à 21 ans dans le cadre de l'Aide Sociale à l' Enfance (jusqu'en août 1998)
à Arcueil (Val-de-Marne),

- travail en internat de septembre 1998 à avril 1999 à Sens (Yonne).

Diplôme(s) : _ Octobre 2005: Maîtrise de Philosophie (Université ParisXII/Val-de-Marne)
_ Juin 1994: Licence en Science de l'éducation (Université ParisXII/Val-de-Marne)
_ Juin 1992: D.E. éducateur spécialisé (I.R.T.S. Montrouge).

Engagement associatif : 

- 1987/1996: bénévole à la Croix-Rouge Française, comité de Créteil (secouriste,
directeur du secourisme, trésorier puis président  entre 1993 et 1996)

- administrateur à l'Association Festival-en-Othe depuis 1998 (trésorier depuis 2007)
- co-fondateur et président du SEL (système d'échange local) du Pays d'Othe depuis

2005

... Et chez les Verts : - Adhérent dans l'Aube depuis 1999
- Co-secrétaire départemental depuis 2006
- CNIRIEN régional (2006/2008)
- Candidat aux législatives de 2007 (deuxième circonscription de l'Aube)
- Candidat aux cantonales en 2001, 2004 et 2008.

Loisirs : théâtre, cinéma, musique, lecture...et ballades.
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Bonjours,

Je me suis intéressé aux Verts à partir de 1995 et j'ai franchi le pas de l'adhésion suite
à la campagne des européennes de 1999 menée par Dany Cohn-Bendit. Dix ans après,
c'est donc avec plaisir que je souhaiterai pouvoir rejoindre en tant que Vert la liste
Europe Ecologie proposée par ce même DCB. Loin de moi l'idée d'une quelconque
idolatrie mais je pense partager cette même conception d'une  Europe démocratique,
ouverte sur le monde, transparente, efficace.

Il paraît évident aujourd'hui que c'est à l'échelon continental qu'une action politique
d'envergure peut transformer le cours du monde et permettre le développement d'un
projet en rupture avec le capitalisme dévastateur d'aujourd'hui, d'un projet durable
de société qui viserait la maximisation du bien être de l'humanité tout entière. En ces
temps de crises profondes pour l'homme et sa planète, nous avons véritablement
besoin d'une politique orientée prioritairement sur la préservation de
l'environnement et le renforcement de la justice sociale. Seuls des écologistes réunis
pourront insuffler une telle politique et peser dans les décisions au sein du Parlement
pour redonner des couleurs à l'Europe.

Dans cette galaxie écologiste, humble étoile, je veux bien y être un peu plus exposée
le temps d'une campagne électorale. 

Et si l'écologie était l'humanisme de XXIè siècle?

Vertement vôtre,
Hervé Murgier.
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Ahmed Remaoun
Ahmed Remaoun
7 allée du Vina
54114 Jeandelaincourt
03 83 37 11 83

47 ans
5 enfants (19, 17, 14, 10 et 6 ans)

Formation de biologiste à l’Université de Nancy I (Maîtrise)

1984 L’intrusion des firmes chimiques dans le financement des laboratoires universitaires
me fait abandonner le désir de m’engager en doctorat.

1984-89 Militant, salarié et dirigeant associatif :
- Marche des beurs
- Accueil des réfugiés des Ex-pays de l’Est
- Apprentissage de français pour étrangers
- Soutien des habitants de logements insalubres
- Mise en place de programmes culturels dans des quartiers défavorisés
- Membre de nombreuses commissions institutionnelle et collectifs locaux,

régionaux et nationaux.

1990-2000 Professionnel de l’Emploi
- Insertion professionnelle des jeunes et de femmes isolées
- Accompagnement des demandeurs d’emploi
- Reclassement et élaboration de parcours professionnel pour les Travailleurs

Handicapés
- Recrutement pour entreprises

Représentant du personnel
- Syndiqué
- Négociations salariales et qualité de vie des salariés
- Signature de l’un des premiers accords de réduction de temps de travail en Lorraine

2001-2008 Paysan
- Création avec ma compagne d’une ferme écologique 
- Syndiqué actif pour la défense et le développement de l’agriculture biologique
- Création d’une Amap que je fournis en légumes.

Engagements sociaux 
- Représentant de parents d’élèves depuis 1994
- Participation à diverses commissions institutionnelles de mon territoire, à des

collectifs locaux ou régionaux
- Accompagnement d’enfants pour la connaissance des milieux naturels, mais aussi

l’installation d’un jardin potager
- Municipales 2008. J’ai mené une liste ouverte où j’ai réuni 32% des suffrages alors

que cela ne fait que deux ans que je vis dans le village

Langues français, anglais, arabe. A conforter : berbère et espagnol
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Mon Europe, Notre Europe

Mon Europe à moi est un village soucieux des autres villages mondiaux loin de tout égoïsme
capitaliste.

Mon Europe à moi apprend de sa propre histoire ; elle est pacifiée, organisée dans son
marché, solidaire à travers ses territoires.

Mon Europe à moi est un pays qui prend force de ceux qui le composent plutôt que de la
compétition mondialisée.

Mon Europe à moi doit être écologiquement saine, socialement juste, pour ses habitant.e.s
afin de créer une économie basée sur le bien être de tout.e.s.

Mon Europe à moi montre le chemin d’une citoyenneté collaborative, issue d’une réelle vie
commune où l’éducation est au centre.

C’est mon Europe à moi où je choisis de vivre malgré :
- ma naissance dans le Haut Atlas marocain.
- son soutien à une agriculture néfaste pour les êtres vivants alors que je suis un paysan bio.
- sa course effrénée dans le labyrinthe de la globalisation qui broie ses habitant.e.s.
- l’aiguisement de ses frontières meurtrières vis-à-vis des candidats au bonheur

Le cœur bien accroché à gauche et les tripes avec les laissés pour compte d’un système
libéral capturant toute énergie de vie, je rejoins cette belle idée de construire Notre Europe
en adoptant une Ecologie politique. Notre mouvement est le seul capable d’une
transversalité politique débarrassée de toute vision hégémonique.

Je mets mon énergie d’homme de communication et de conviction au service de cet idéal
commun.

Nous, écologistes, sommes sur le point d’engager la construction de Notre Europe.

Notre Europe sera basée sur la pacification de ses habitant.e.s vis-à-vis de leur terre en
mutualisant ses richesses humaines et naturelles.

Notre Europe produira ce dont elle a besoin d’ une manière soutenable pour les humains et
les autres êtres vivants en inventant une économie où le PIB et autres indicateurs sont au
service du bien être.

Notre Europe collaborera avec les autres parties du monde pour que chaque habitant.e de la
Terre vive dans la dignité.

Ahmed Remaoun
Paysan lorrain
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Éric Schultz
Eric SCHULTZ
Curriculum Vitae

Né en 1968, père de deux enfants franco-allemands, ancien objecteur de conscience... Voilà
pour l'etat civil...

Activités politiques

Adhérent des Verts Alsace depuis septembre 2005, j'ai souhaité m'engager fortement en
politique dans la foulée du referendum sur le Traité Constitutionnel Européen. Partisan d'un
Oui de gauche européen et fédéraliste c'est chez les Verts que j'ai retrouvé les valeurs qui
sont les miennes.

Membre du Bureau des Verts Alsace depuis 2006, j'ai été en charge de la formation ou j'ai
notamment essayé de promouvoir le Plan A+ de Gérard Onesta.

Conseiller municipal et communautaire de Strasbourg, Délégué à la Démocratie Locale et co-
président du Groupe des Elu-e-s Verts depuis mars 2008, je travaille également pour
l'intégration européenne au niveau local et régional.

Conseiller de l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau, je suis partisan d'une intégration plus
poussée, transnationale et portée par les Citoyens des Deux Rives et défend avec d'autres le
passage de la coopération transfrontalière à la codécision.

Notre projet est actuellement de créer une coordination politique plus étroite entre Verts et
Grünen dans la Région du Rhin Supérieur.

Activités associatives

Engagé dans le mouvement associatif de la petite enfance à titre personnel puis
professionnel,  j'ai également été fondateur du Réseau Education Sans Frontières 67 en
2005, réseau que j'ai contribué à animer jusqu'à la fin de l'année 2007.

Je suis par ailleurs membres de plusieurs associations de quartier, parentale, culturelle...

Activités professionnelles

Sociologue et politiste de formation, j'ai abandonné pour l'instant la perspective d'une
carrière dans l'enseignement et la recherche et travaille comme chargé de mission pour des
associations intervenant dans le champ de la petite enfance, de la co-éducation et de la
parentalité.

Fait à Strasbourg le 25 novembre 2008
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Éric Schultz
Eric SCHULTZ
Profession de foi

Réchauffement climatique, crise énergétique, menaces sur la biodiversité...

Crise financière , augmentation de la pauvreté et aggravation de la crise sociale...

Montée des souverainismes et des populismes à droite comme à gauche, développement de
la xénophobie d'Etat, abaissement de l'idéal européen... 

La liste des catastrophes annoncées est longue...

Il y a aujourd'hui urgence à relever les défis de notre siècle.

Parce que les menaces auxquelles nous sommes confrontés sont des menaces globales, les
vieux Etats nations, héritages des siècles précédents et facteurs de tensions et de conflits
doivent être impérativement dépassés.

L'Union Européenne, élargie, fédérale et polycentrique est aujourd'hui le seul niveau
institutionnel pertinent susceptible d'apporter des réponses aux urgences
environnementale, démocratique et sociale.

Parce que les conflits qui s'annoncent sont avant tout des produits de l'ère industrielle, les
vieilles recettes de la social-démocratie ou du libéralisme économique ne peuvent plus
constituer des horizons indépassables.

A droite comme à gauche les solutions proposées ne s'attaquent pas à la racine des choses
et se refusent à embrasser la globalité du phénomène. En Europe, comme ailleurs, la droite
comme la gauche ont aujourd'hui un capitalisme de retard...

L'écologie politique, une écologie diverse dans ses composantes mais rassemblée autour
de son projet, est aujourd'hui le seul courant politique capable de proposer des réponses
adaptées pour préserver la planète, résoudre la fracture démocratique et développer les
solidarités.

C'est cette double conviction, Européenne et écologiste que j'entends affirmer dans la
campagne qui s'annonce, notamment dans le Bassin-Rhénan et au niveau de l'Eurodistrict
Strasbourg-Ortenau aux côtés de nos amis des Grünen

Pour l'ensemble de ces raisons, je sollicite votre soutien pour être candidat du
rassemblement des écologistes dans la région Est.

Fait à Strasbourg le 25 novembre 2008
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Djamila Sonzogni

Djamila Sonzogni
Conseillère régionale Alsace
Secrétaire du groupe local Mulhouse Sud 68
www.mulhouse-en-vert.fr
www.aldalsace.org

curriculum vitae

Mes premières amours écologistes, c’est la Gueule Ouverte à l'époque des premières
luttes contre le nucléaire, du soutien aux objecteurs de conscience et aux écoles
alternatives… 
Ensuite, ce fut l’amour du voyage: quinze années passées hors de l’Hexagone avec
des interludes sur un voilier pour un petit tour du monde.
J’ai atterri en Alsace en 1997 et j’ai décidé de m’impliquer dans la vie de la cité. C’est
avec Solange Ferneix et Jacques Muller que j’ai été initié à l’écologie politique. 
Depuis mon adhésion en 1998, mon engagement pour le projet écologiste n'a pas
cessé.
1999 : cantonales suppléante de Jacques Muller

2000 : candidate à la cantonale partielle d’Illzach
2001 : élue conseillère municipale à Mulhouse
A mon actif : élaboration d’un programme municipal de la politique de

l’intégration, mise en place du Relais Municipal de Lutte contre les discriminations,
d’un projet Equal pour l’insertion professionnelle des femmes immigrées et issues de
l’immigration. Je quitte la majorité début 2007. Bockel et son équipe rejoignent
Sarkozy quelques mois plus tard.
2002: candidate aux législatives, «soutenue» par le PS. 
2004: élue conseillère régionale d’Alsace dans l’opposition (mandat en cours).
A mon actif: inscription de l’Economie Sociale et Solidaire dans le Schéma Régional
de Développement Economique; prise en compte des Musiques Actuelles dans la
politique culturelle;inscription de la question des discriminations dans la politique
régionale.
2005 : naissance d’ALDA, Association de Lutte contre les Discriminations Alsace dont
je suis la présidente.
2005-2006 : participation aux groupes de travail nationaux pour le programme
législatif des verts, inscription de la question de la discrimination dans le programme.
2006 : candidate aux élections législatives à Mulhouse.
2008 : tête de la liste verte aux municipales à Mulhouse.

C
A

N
D

ID
A

T
U

R
E

S
 E

U
R

O
P

É
E

N
N

E
S

 2
0

0
9

C
A

N
D

ID
A

T
U

R
E

S
 E

U
R

O
P

É
E

N
N

E
S

 2
0

0
9

lesverts.fr

eeuurrooppee
ééccoollooggiiee

élections européennes, 7 juin 2009

europe-ecologie.fr

EST
Djamila Sonzogni
Djamila Sonzogni
candidate à la candidature
aux élections européennes de juin 2009 « Région Grand Est»

CONSTRUIRE UNE NOUVELLE EUROPE
Adhérente des Verts depuis 1998, je n’ai cessé depuis de me mobiliser pour défendre
et mettre en œuvre le projet écologiste sur le terrain, batailles environnementales,
sociales et sociétales (nucléaire, incinération, transport, ogm, pesticide, emploi,
logement, culture, discrimination, immigration...)
La crise actuelle rend encore plus primordiale la réorientation des politiques
européennes et l’affirmation des priorités environnementales, sociales et
démocratiques.
Le rassemblement des écologistes est une des réponses pertinentes pour construire
cette nouvelle Europe.
Dans la lignée de Mulhouse en Vert et à Gauche, liste verte et ouverte que j’ai menée
pour les municipales, je travaillerais à mettre en place des comités locaux et
régionaux ouverts à tous ceux qui sont prêts à mettre à profit leurs différences pour
défendre le projet écologiste .
Je travaillerais à impliquer les citoyens du grand Est dans la création de cette Europe
écologiste, solidaire, citoyenne, multiculturelle, par une information et
communication régulière, l’organisation de débats, de groupes de travail tout au long
de mon mandat.

Surtout dans un esprit pédagogique, car ne le nions pas, cette Europe fait peur. Elle
est souvent perçue comme une affaire d'experts et de spécialistes.
Comment mieux la mettre à la portée, au service du citoyen, sinon aussi à travers des
élu-e-s à l'image de la richesse, de la diversité  et la pluralité de la société française.

Aujourd’hui, je me sens prête à relever ce défi, à apporter toute mon énergie, mon
enthousiasme et ma détermination.

Amitiés écologistes et solidaires
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Alain Stock
Alain STOCK Cadre Supérieur de 2ème niveau à France Télécom
37 rue Joffre
57120 ROMBAS
Tel D : 03 87 58 31 98
Tel P : 06 77 47 50 22
Né le 17 06 1950 à PARIS 13° Marié, père de deux enfants de 17 ans et 14 ans

EXPERIENCE PROFESSIONNELLE
Depuis Août 1992 à France Télécom (FT)

Successivement Consultant et Responsable de département en Ressources Humaines
Principales activités et réalisations
Mise en place d' un Observatoire Social Décentralisé, de dispositifs de Veille sociale en Direction Régionale, Suivi du climat social pour

des régions
Accompagnement managérial dans le cadre des évolutions organisationnelles, 
Aide à la mise en place de Réglements intérieurs en Unité Opérationnelle
Etudes de ressenti du personnel face aux évolutions techniques et/ou organisationnelles, réalisation d’un audit sur la sécurité des

biens et des informations
Responsable d’un département des Relations sociales et de logistique
Mise à disposition d’un Recteur dans le cadre d’une mission facilitant la relation école-entreprise et l’insertion professionnelle des

jeunes.
Actuellement : en congé de fin de carrière

1988-1991 à La POSTE
Successivement Responsable de production et Technico-commercial en établissement
Dans le même temps secrétaire permanent du CHSCT de l'établissement en charge de la lutte contre l'alcoolisme et des relations avec

les organisations syndicales

1987-1988 au Ministère de la Santé
INSPECTEUR des Affaires Sanitaires et Sociales en charge de l'action sociale sur le département des ARDENNES
Actions menées : lutte contre l'illétrisme, la pauvreté précarité et développement d'une politique pour personnes âgées sur le

département avec mise en place d'un serveur local 

1978-1986 à La Poste
Lauréat du concours de Contrôleur et d' Inspecteur des PTT en poste à DIJON, LEVALLOIS-PERRET, METZ
Activités exercées : guichet, contrôle interne,comptabilité, receveur

1973-1978 à L'Education Nationale
Enseignant à l'Education Nationale en tant que professeur de droit en collège
4 ans de séjour en Guyane Française dont 2 au titre du Volontariat à l'aide technique
1 an professeur de collège, en métropole, dans une section d'éducation spécialisée

FORMATION

1991-1992
En cours à l' Universié de la poste et à la faculté de sociologie d'EVRY
Obtention d'un diplôme d'études supérieures de sociologie des organisations
1986-1987
Lauréat du concours des Instituts Régionaux d'Administration à METZ 
Equivalence de Licence d'administration publique 
Ancien élève de l'Ecole Nationale de la Santé Publique à RENNES 
1975
Obtention du certificat d'aptitude pédagogique "instituteur"
1970-1973
Etudiant à la faculté de droit de METZ et NANCY Niveau DEUG Droit
1970 
Baccalauréat philosophie série A4 avec mention

STAGES

1992 
Etude sur le climat social en Entreprise à EDF/GDF Services
1987
Rapport sur l' Art contemporain photographique dans une Direction régionale des affaires  culturelles
1986
Etude  sur l'activité d'un Comité d'établissement à la SNCF

LANGUES
Allemand : écrit, parlé courant
Anglais : écrit, parlé bonnes notions

INFORMATIQUE

Maîtrise de WORD et EXCEL

ACTIVITES EXTRA PROFESSIONNELLES

Ancien joueur de handball, dirigeant de club et membre de la fédération française Arbitre encore en activité dans la discipline au plan régional
Amateur de photographie ayant organisé plusieurs expositions à Paris et en province
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Alain STOCK Grand Est Candidat aux élections européennes de 2009
Voici ma profession de foi

Ecologiste depuis la fin des années 60, avant l’heure peut-être,  j’ai milité régulière-
ment dans la mouvance environnementale et alter mondialiste.  Habitant proche de
trois frontières dans le département de la Moselle où j’habite depuis toujours, mon
regard a toujours été tourné vers l’Europe, vers le voisin. Terre d’accueil j’ai pu depuis
mon enfance côtoyé des enfants de toute nationalité venue d’Europe de l’Est du Sud
et des pays du Maghreb. 

Installé au cœur de la première Europe, celle des six, je n’ai cessé de collaborer, de
voyager que ce soit sportivement, culturellement, professionnellement, au sein de
cet espace naturel.  Pour le Lorrain que j’étais, marqué aussi par son histoire et des
rivalités anciennes que je n’ai jamais cautionné, au contraire je me suis toujours
tourné vers l’Allemagne. Etudiant je me suis rapproché très tôt de la Sarre où j’ai per-
fectionné régulièrement mon apprentissage de la langue de Goethe, ainsi qu’à la
faculté de droit de Nancy.

De culture juriste et sociologue d’entreprise en fin de carrière j’ai choisi volontaire-
ment une carrière entièrement consacrée à la fonction publique d’état. C’est pour-
quoi mon combat s’est orienté très tôt pour sauvegarder un service public
aujourd’hui malmené, contre une désertification de certains territoires et le maintien
de transports collectifs en site propre. 

Education populaire,  culture, développement sportif ont été des leitmotivs et m’ont
permis de faire des choix et de m’investir dans des associations qui contribuent à
développer ces idéaux. C’est pourquoi aujourd’hui encore je suis un militant actif de
la ligue des droits de l’homme, dans une discipline sportive, dans un collectif combat-
tant contre  l’enfouissement des déchets nucléaires,  mais je suis aussi un laïc
convaincu. L’Europe doit le rester et c’est un combat que je mène en parallèle car il
me paraît vital de séparer la sphère publique de la sphère des croyances. 

Il y a dans cette diversité une cohérence d’ensemble avec une vision pacifique des
choses. 

                                                     


